



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Noticias de Chiapas
El poder de la noticia en tiempo real

21/01/2024

LEGISLATIVO

Necesario, elevar a rango constitucional aumento al salario mínimo por encima de la inflación: Manuel Alejandro Robles

Palacio Legislativo, El diputado Manuel Alejandro Robles Gómez (Morena) señaló la necesidad de elevar a rango constitucional el aumento al salario mínimo por encima de la inflación, a fin de reducir la brecha de pobreza en el país. Aunque la Ley Federal del Trabajo ya lo prevé en el artículo 90, es importante insertar en la fracción sexta del artículo 123 constitucional este aumento, "para que nunca vuelva a estancarse o congelarse, como pasó en el periodo neoliberal", explicó en un comunicado.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/noticia.php?item=41027>